



30.09.2003 - 12:44 Uhr

Deux nouvelles brochures aha! destinées aux patients, maintenant disponibles en français - De l'eczéma atopique à la cortisone

Berne (ots) -

Indication: Des informations complémentaires peuvent être téléchargées gratuitement en format pdf sous:
<http://www.newsaktuell.ch/f>

Aujourd'hui encore, l'utilisation de corticoïdes reste la réponse usuelle face aux crises importantes d'eczéma atopique. Cependant, tant la maladie que le médicament posent sans cesse de nouvelles questions. L'organisation de patients aha! propose des brochures informatives gratuites sur ces deux thèmes. Désormais, elles sont également disponibles en français.

L'eczéma atopique est une réalité douloureuse et quotidienne pour 10 à 15% des enfants en âge préscolaire et pour 2 à 5% des adultes. Lors des crises, ils souffrent d'accès de démangeaisons, d'inflammations de la peau, voire d'infections aiguës. Jusqu'à ce jour, l'eczéma atopique est une maladie incurable et son évolution s'opère par crises successives. Il n'existe aucun traitement qui soit applicable de manière générale, chaque patient présentant son propre tableau clinique. Outre une prédisposition héréditaire, une multitude de facteurs peuvent en effet déclencher cette maladie cutanée: denrées alimentaires, acariens domestiques, allergènes - par exemple dans le pollen ou les poils d'animaux - changements brusque de temps, substances chimiques ou encore stress. Circonstance aggravante: les nouvelles thérapies et les nouveaux produits de soins cutanés n'ont en règle générale qu'un effet passager. Le sentiment de désarroi, notamment chez les parents d'enfants souffrant d'eczéma atopique, est souvent très grand. La brochure aha! "L'eczéma atopique", rédigée par le professeur Brunello Wüthrich, aide à mieux comprendre cette maladie complexe et fait le point sur les dernières connaissances acquises dans les domaines de la thérapie, des soins cutanés et de l'alimentation.

Dans le traitement d'affections allergiques graves des voies respiratoires et en cas de symptômes aigus d'eczéma atopique, les corticoïdes continuent à jouer un rôle important. La brochure aha! "Cortisone" propose des informations et des conseils concernant l'utilisation de ces médicaments. De manière très compréhensible, le professeur Andreas Bircher décrit les progrès dans le développement de corticoïdes, montre leur usage et leur mode d'action dans la médecine actuelle, sans oublier de définir de manière détaillée les limites, les effets secondaires et les risques inhérents à ces produits.

Les deux brochures ont été créées en collaboration avec la "Société Suisse d'Allergologie et d'Immunologie". Elles sont gratuites et peuvent être commandées auprès du secrétariat aha!. En complément, les conseillères spécialisées de l'infoline répondent aux questions des patients sur les thèmes de l'eczéma atopique et des allergies en général.

Les brochures au format pdf sont jointes à ce communiqué.

Contact:

aha! Centre suisse pour l'allergie, la peau et l'asthme
Gryphenhübeliweg 40
3006 Berne

Tél.: +41/31/359'90'00
Infoline: +41/31/359'90'50 (de lundi à vendredi, de 9h.00 à 11h.30)
E-mail: info@ahaswiss.ch
Internet: <http://www.ahaswiss.ch>

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000124/100467374> abgerufen werden.